

会報

阿賀野市シルバー人材センター

うるわし

No.16

平成30年
1月10日

題字:大野 哲書

謹
賀
新
年



水原代官所

公益社団法人 阿賀野市シルバー人材センター

〒959-2022 新潟県阿賀野市外城町10-5(阿賀野市福祉会館内)
TEL(0250)62-1365 FAX(0250)62-1360

安田事務所 〒959-2221 新潟県阿賀野市保田4807-1
TEL・FAX(0250)68-3757

新年のごあいさつ



人生90年時代の到来！！

理事長 宮 嶋 松 男

明けましておめでとうございます。

会員皆さまには、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平成29年度も11月現在において前年並みの事業実績を確保する事ができました。これも市はじめ関係企業と市民皆さまの大きなご支援ご協力と会員の努力によるものと厚く御礼申し上げます。

我が国は、世界に冠たる長寿国となり高齢化、少子化、そして人口減少と人口構造が大きく変化してきました。今では「人生90年時代」とも言われています。

そんな中で長年培った技能を生かした高齢者の労働力が求められています。自らも生き甲斐を持ち積極的に社会参加する事が大切かと思います。これからも、地域の皆さま方に安心してご利用して頂けるために会員の熱心で丁寧かつ細心の心遣いの仕事が評価に繋がるものと確信しております。

平成30年度もセンターのより一層の向上と皆さんのが「生涯現役」を目指して精進されご家族皆さま方のご健勝を祈念して新年のご挨拶と致します。

就任のごあいさつ



総務委員長 坂詰 正成

会員の皆様新年おめでとうございます。皆様のご多幸を心からご祈念申し上げます。昨年の委員会委員の改選により総務委員に委嘱されました安田地区の坂詰です。どうかよろしくお願ひいたします。皆様ご承知のとおり当センターが公益法人に移行してから5年経過しました。60歳以上の方に仕事の場を提供する人材センターは、各種仕事を通じて生きがいをもつてもらうのが主な目的です。現在、センターの会員350余名の方々が活躍されています。企業等の再雇用が年々進んでおり、その後センターに加入の勧誘を勧める会員拡大策が総務委員会の任務の一つであると考えます。会員皆様が毎日元気で活躍するには健康第一です。忙しい毎日だと思いますが、仕事の合間に趣味や軽スポーツなど、会員同士が楽しむことが出来たらと思っています。会員皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。



安全委員長 廣田 英規

会員の皆様にはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、私こと昨年よりそれまでの総務委員長から安全委員長の役職を仰せつかり身の引き締まる思いであります。安全委員長といえば現役時代は会社での安全衛生委員会で活動したことを思い出します。シルバー人材センターでの安全委員の目的も会員の皆さんのが「安心・安全」に仕事をして頂くために活動する組織です。「安全第一」にして怪我人は誰一人として出さないためにも会員皆様のお力添えが必要不可欠であります。安全委員一同、精一杯頑張る所存ですので、皆様方のご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



事業委員長 塩田 一 行

明けましておめでとうございます。心穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

松の内も過ぎて平素な日々に戻ると、幾年月を重ねた年齢になってきたせいか一休さんの、正月（門松）や・・旅の一里塚、目出たくもあり、目出たくもなしの短歌がふと脳裏をかすめますが、正月は心新たに一年の計を刻む節目の時であります。昨年は事業委員会の行事に対して、より多くの皆様方から参加していただきまして大変有難うございました。この紙面をお借りして御礼申し上げます。今年も知見、豊富な会員皆様のご意見を賜りながら、事業委員一同より一層の実りある行事に取り組んで参りますので、ご指導の程宜しくお願ひいたします。東風の風が吹く頃まで、しばらくは北風とのお付き合いとなりますが健康という二字を大切に、会員皆様方の益々の息災を念じています。



広報委員長 田中 純一

明けましておめでとうございます。会員の皆様並びにご家族様おそろいで新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年6月から広報委員長を努めさせていただいております。

広報「シルバー阿賀野」・会報「うるめ」の発行には、会員の皆様からの寄稿などのご協力に心から感謝申し上げます。

もとより微力でありますが、今年も会員の皆様、お客様からご意見をいただきながら、よりよい広報誌の発行に広報委員一同努めて参りたいと思いますので、よろしくご指導をお願い申し上げます。

新入会員紹介

水原地区

生井 多恵子



はじめまして「なまい」と申します。40年ぶりに横浜から戻ってまいりました。今まで事務の経験しかないので、入会登録をしてもできる仕事はないと思っておりましたが、10月から白鳥の里資料館の仕事をいただきました。改めて阿賀野市のパンフレットを読んでみると生まれ育った土地なのに知らなかつたことが多く、今更ながら勉強不足を感じております。先日初雪が降った時は、11月でもう雪?とビックリしましたが、幸いなことにどこも悪い所がなく健康ですので、少子高齢化の今若い人達になるべく負担をかけることのないよう元気で頑張りたいと思います。これから冬本番、寒くなりますので皆様風邪をひかれませぬようお気をつけて。どうぞよろしくお願ひいたします。

笹神地区

里村 克郎



小学校3年終わりまで、私は旧笹神村出湯で育ちました。還暦を過ぎて、約半世紀ぶりに懐かしい山河へ還りました。幼い頃には見えていなかった自然が、今心にジーンと滲みております。4月にシルバー人材センターに入会し、老人ホームの宿直の仕事を頂きました。ご配慮下さいました方々には、心から感謝申し上げます。様々に気配りを求められる仕事で、緊張感もあります。しかし、夕日に向かって出勤し、夜勤明けには山々の黎明に眠い目を洗われております。働く間は、及ばずながらも人の世のお役に立てばとそう考えております。

今後もよろしくお願ひいたします。

戌

年男・年女 私の年賀状



安田地区
西 潤 美 夫

明けましておめでとうございます。
シルバー人材センター入会10年となりました。以来建築金具組立て作業に従事しております。

特に年男になったという訳ではないですが、これからも「健康一番」のための生活管理です。好き嫌いのない食事、適度な運動、充分な睡眠と適度な刺激（映画やドライブ）、そして年齢にかかわらず物事に対して絶えず興味を持つことです。特に関心を持ったものを掘り下げ知識にする。現在楽しんでいるのは家庭菜園です。一年二作の野菜づくりは手を加えれば必ず応えてくれるし、少し注意を怠ると雑草が元気を出し野菜は哀れな姿となります。この繰返しが自分の技術を高めるものと思って奮闘しています。

次の年男を健康な体で迎えたいため「日々是好日」をモットーに行きたいと思っています。

会員の皆さんにとって健康に留意され、怪我のない充実した年でありますように。



京ヶ瀬地区
庭 山 文 子

明けましておめでとうございます。
シルバー人材センターに入会して10年余り、その間色々なお仕事をさせていただき、また、大勢の方とふれあい、親睦できたこと、とても良い人生生活を過ごすことができました。事務所の方をはじめ家族の協力もあり、大きな怪我もなく働けたこと感謝しております。

これからも健康に留意して努めたいと思います。会員の皆さんに今年もよい年でありますようお祈り申し上げます。



活動報告



↑10月2日 市長へ補助金の陳情



↑10月1日 あがの市民まつりパンフレット配布



↑10月18日 シルバーの日ボランティア(水原地区)



↑10月19日 第2回安全パトロール



↑10月10日 障子張り講習会



↑11月7日 接遇マナー研修会



↑12月5日 第3回安全パトロール



↑11月20日 樹木管理職群班長会議



↑12月14日 地域正副班長会議

互助会だより

瓢湖バス刈り報告



今年も大盛況!!

8月12日(土) 46名参加
販売金額 311,850円
経 費 251,708円
差引収支 60,142円
(互助会へ寄付)



互助会ふれあい交流会

日帰り研修旅行

11月18日(土)
参加者55名

行先
弥彦公園もみじ谷
大河津資料館
寺泊岬温泉ホテル飛鳥



カラオケ等芸能発表会

★12月12日(火) ★福祉会館「ホール」
★参加者 53名



集 記

明けましておめでとうございます。
会員の皆様には、希望に満ちた新春を迎えた
ことと思います。

会報「うるめ第16号」も充実した内容でお届けできました。また、昨年は会員の新加入が約50人と多かつたことはうれしいことでした。

阿賀野市においてシルバー人材センターの存在価値はますます高まっていることだと思います。これからは若い世代にも役に立つことがあるのではと思われます。今の30代40代世代は本当に大変なようですから…

(加藤)

事務局職員

本 所
事務局長 西潟清也
業務係長 林 敦子
総務係長 朝熊敦子
臨時職員 長谷川真由美

安田事務所 所長 小林葉子

嘱託員 渡辺静夫
嘱託員 渡辺勝
就業開拓員 伊藤求一

計 報
関口茂男さん 水原地区(1月)
土居誠さん 水原地区(1月)
小林信男さん 笹神地区(11月)

謹んでご冥福を
お祈り致します。